



SANDRA HERNÁNDEZ

Jesús Trigos Rodríguez, presidente de la Coparmex

ADVIERTE COPARMEX

Elecciones no incidirán en economía

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Destacan la importancia de difundir en su momento todas las propuestas que de los candidatos

La Confederación Patronal del Estado de México (Coparmex) confió en que el proceso electoral del próximo 2 de junio no incidirá negativamente en los principales programas que impulsan los diferentes niveles de gobierno en materia económica.

Jesús Trigos Rodríguez, presidente de este organismo, indicó que aunado a lo anterior, una vez que los partidos políticos definan candidatos harán un llamado a la ciudadanía para que emita un voto consciente e informado.

“En su momento, acercaremos toda la información electoral hacia los mexiquenses, precisamente para que lleven a cabo un voto consciente y bien pensado. Algo en lo que estaremos incidiendo mucho es que los jóvenes puedan contar con su credencial de elector y ejerzan su sufragio”, externó.

Luego de tomar protesta para fungir por cuarto año consecutivo como presidente del Sindicato Patronal de la entidad, el representante empresarial destacó la importancia de difundir en su momento todas las propuestas que den a conocer los candidatos, ya sea para alcaldes de los 125

municipios mexiquenses, diputados locales y federales, así como senadurías y aspirantes a la presidencia de la República.

Una vez, agregó el empresario, que se cuente con los nombres de los aspirantes a los diferentes puestos de elección popular, comenzarán en la entidad con la realización de los “Diálogos por la Democracia”, y la responsable de todo este proceso será la Comisión de Enlace Político al interior de este organismo.

“Como ocurrió hace tres años nuestra Comisión de Enlace Político será la encargada de ponerse en contacto con los diferentes candidatos y candidatas para llevar a cabo el ejercicio de Diálogos por la Democracia”, sostuvo.

El representante empresarial también descartó que los comicios vayan a incidir negativamente en la economía mexiquense, motivo por el cual lo importante será que puedan enfocarse en preparar el camino para que todos los sectores productivos estén en condiciones de salir adelante.

“A nosotros no tienen por qué afectarnos los comicios, porque somos apartidistas y altamente políticos. Tendremos que concentrarnos en la productividad”, dijo.

Una vez se tengan los nombres de los aspirantes se realizarán los “Diálogos por la Democracia”, para promover el voto